



Cámara de Riesgo Central de Contraparte

## Responsabilidad Social

Durante el 2024 la CRCC S.A. participó en un programa de voluntariado con la Fundación Trabajando por Amor, una organización sin ánimo de lucro que cree en la Educación como fuente de oportunidades. Para ello brindan apoyo a niños, adolescentes y jóvenes de familias de escasos recursos complementando su educación y formación, generando espacios de aprendizaje y transformación comunitaria. La Fundación Trabajando Por Amor nace en junio de 2014, al ser una de las primeras organizaciones en entregar 1 tonelada alimentos a los niños Wayuu de la Guajira, población la cual estaba pasando una de la crisis humanitaria más grande de su historia. En la CRCC S.A. se realizó la recolección de artículos para el bienestar y educación de los niños, se realizó una visita a las instalaciones de la fundación apoyando y acompañando la jornada lúdica de los niños y compartiendo refrigerios saludables.





Cámara de Riesgo Central de Contraparte

Adicionalmente, como regalo de navidad se entregaron 100 regalos a niños y adolescentes de nuestro Glorioso Ejército Nacional, Fuerza Aeroespacial Colombiana, cientos de niños seguirán manteniendo vivo el espíritu de la navidad.





Cámara de Riesgo Central de Contraparte

Por otra parte, como regalo de navidad para nuestros miembros, adquirimos a la Fundación Maria Jose, 550 angelitos con los cuales recolectan fondos para ayudar a las familias que tienen niños con cáncer. La Fundación Maria Jose es una organización sin ánimo de lucro, que desarrolla procesos psicosociales y de psicoeducación para el acompañamiento de pacientes oncológicos-pediátricos y sus familias.

